

Communiqué de presse, 8 juin 2024, 16h

LE CHABLAIS À L'HONNEUR LORS DE LA JOURNÉE DES COMMUNES VAUDOISES 2024

Pour la troisième fois de son histoire, Aigle accueillait la Journée des communes vaudoises (JCV), ce samedi 8 juin. Cette journée, organisée par les cinq communes de l'appellation « Chablais AOC » mais auxquelles toutes les communes du district ont été associées, a réuni pas moins de 1700 élu·es et employé·es des communes vaudoises ainsi que des personnalités du monde politique et économique du canton.

C'est ainsi en terre chablaisienne que cette journée a débuté par l'assemblée générale (AG) de l'Union des Communes Vaudoises (UCV) et par des visites et activités emblématiques de la région pour celles et ceux ne prenant pas part à l'AG. L'apéritif et le repas ont suivi et la partie festive va continuer dans le village des partenaires de la JCV et dans la ville avec le festival Aigl'in Music.

Les communes, échelons de proximité par excellence

Cette 115^{ème} assemblée générale a vu se succéder les discours du Directeur de l'UCV, Monsieur Eloi Fellay, et de la Présidente de l'association, Madame Chantal Weidmann Yenny. Passionné de musique, Monsieur Eloi Fellay a tenu un discours avec comme élément conducteur celui de l'harmonie. Il a ainsi insisté sur le rôle de l'UCV qui est de rechercher l'harmonie entre les communes du canton, malgré leur grande diversité, mais aussi sur le rôle d'intermédiaire que joue l'association entre Canton et Communes. Madame Chantal Weidmann Yenny a, pour sa part, ponctué son discours de parallèles entre viticulture et communes que ce soit en termes de quête d'excellence, de volonté de collaborer et de transmission des savoirs.

La commune de Champagne, déjà bien avancée dans l'organisation de la JCV 2025, a ensuite donné un bel aperçu de ce qui nous attend l'an prochain tandis que Blonay – Saint-Légier s'est portée candidate, et a été désignée par l'AG, pour organiser l'édition 2026.

La partie statutaire s'est poursuivie avec le discours de Madame Christelle Luisier Brodard, Présidente du Conseil d'Etat, qui a souligné que « les communes sont l'échelon de proximité par excellence » et qui a invité les participant·es à réfléchir à ce que doit être la commune de demain, notamment en termes d'autonomie.

Aigle étant considérée comme la capitale mondiale du cyclisme, l'UCV, pour clôturer cette matinée, avait convié un invité spécial, lié au domaine sportif. Monsieur Matthieu Reeb, Directeur du Tribunal arbitral du sport (TAS), a ainsi mis en exergue les objectifs et missions du TAS et est revenu sur quelques affaires célèbres.

« Chablais AOC » comme fil rouge

Les communes organisatrices de cette journée avaient à cœur de faire goûter l'or du Chablais vaudois aux invité·es. Un chasselas spécialement élaboré pour l'occasion, issu des vignes communales des cinq cités viticoles de l'appellation « Chablais AOC » a ainsi été offert aux participant·es, qui ont aussi pu goûter à d'autres spécialités de cette AOC lors de l'apéritif et du repas. Il faut dire que ce sont les cinq communes de l'appellation, à savoir Villeneuve, Yvorne, Aigle, Ollon et Bex, qui avaient porté la candidature du district pour organiser cette édition 2024 de la JCV. L'UCV les remercie encore chaleureusement pour la mise sur pied de cette journée et de toutes ces festivités ! De plus amples informations sur le déroulé de celles-ci sont disponibles sur jcv2024.ch.

Contacts et informations

Union des Communes Vaudoises

Monsieur Eloi Fellay
Directeur
Email : eloi.fellay@ucv.ch

Tél. : 079 693 19 75

Comité d'organisation

Monsieur Grégory Devaud
Président du comité d'organisation
Email : gregory.devaud@aigle.ch

Tél. : 079 641 64 37